NACIONAL POLITICA ECONOMIA INTERNACIONAL DEPORTES TENDENCIAS REGIONES VIDEOS NOTICIARIOS PROGRAMAS

Siguenos 🖒 😈 g+

# Si buscas un banco que te funcione a ti encuéntralo aquí

Aplicaciones



### AHORA

Tendencias > Cultura

HORAS.CL



O Fotos

# PUERTO DE IDEAS VALPARAISO 7-8-9 NOV. 2014





# "Diálogo entre festivales" comienza este jueves en Valparaíso

Como una pre inauguración de la versión 2014 del festival Puerto de Ideas llegará este encuentro abierto a todo público, el que es parte del Festival Internacional de Fotografía en Valparaíso que comenzó el sábado 1 de noviembre.

POR FRANCISCO GUERRERO

0







Este jueves se realizará un "Diálogo entre festivales" en la ciudad de Valparaíso.

Este espacio, reflexivo y abierto al público, preinaugurará la versión 2014 del festival Puerto de Ideas, el que comienza este viernes y que tendrá a diversos invitados del mundo de la ciencia, las artes y las letras.

El "Díalogo" es parte de la programación del Festival Internacional de Fotografía en Valparaíso 2014 (FIFV) y abordará la creciente realización de estos encuentros culturales, sus implicancias en las nuevas relaciones entre creadores y público, y su aporte al acercamiento de la comunidad con la cultura y el pensamiento.

Para la actividad, los invitados Daniel Power, Director del New York Photo Festival; Gilles Favier, Director del Festival de Fotografía Images Singulière; Rodrigo Gómez Rovira, Director y fundador del FIFV y Chantal Signorio, directora de Puerto de Ideas, intercambiarán experiencias y reflexionarán sobre este modelo cultural. Javier Ibacache, actual Director de programación y audiencias del GAM, en tanto, actuará como moderador.





Fibriomalgia: cómo es vivir con la enfermedad del dolor

La fibriomalgia es una enfermedad de la que se desconocen las causas y que provoca dolores musculares y fatiga. Una mexicana que la sufre de...

## 20:19 horas

Doctor que fue diagnosticado con ébola en Nueva York logra recuperarse

Se trata de Craig Spencer, un médico de 33 años, que había estado tratando a pacientes en Guinea, al

Francia: empujón termina en inesperado beso entre Cavani y Gignac

PSG derrotó por 2-0 al Olympique de Marsella de Marcelo Bielsa.



"Diálogo entre festivales". Foto: FIFV.com Para Signorio, este tipo de encuentros es una tendencia que tienen las propuestas culturales, "las que han ido cambiando producto de un nuevo formato que surge a raíz de festivales basados en la difusión de contenidos reflexivos específicos, con conversaciones y análisis de diversas temáticas, los cuales se ha venido desarrollando de manera exitosa especialmente en Europa y Estados Unidos, creando un público interesado en participar".

"La gente que se dedica a la cultura, que se dedica a promover y difundir y entender el mundo desde la cultura, sin duda que va a poder sacar enseñanzas de este diálogo", agrega la directora de Puerto de Ideas.

El evento "Diálogo entre festivales", el que es completamente abierto a público, tendrá lugar el jueves 6 de noviembre a las 19:30 horas en el Parque Cultural de Valparaíso.

Para ver el programa de <u>Diálogos Fotográficos y Proyecciones, pincha aquí.</u>









## 21:12 horas

El 'impasse' que marca distancia del plantel de Colo Colo con Salah y Vial por "caso Barroso"

# Radamel Falcao pierde la calma y explota en Twitter contra la prensa británica

Ambos fueron contenidos por los guardias en su

Audax. ¿La razón? La falta de apoyo pú...

intento por ingresar al vestuario tras el triunfo ante

a ver al ariete lejos de Old Trafford para la próxima campaña. El "Tigre" no se resisti...

momento en que fue diagnosticado con la...



Las insólita imagen se produjo en el partido donde el



